

AWNI

Kodim 1005/Barito Kuala Upacara 17-an Di Bulan Maret

Maskuri - BARITOKUALA.AWNI.OR.ID

Mar 20, 2023 - 11:23



Kodim 1005/Barito Kuala Upacara 17-an Di Bulan Maret

BARITO KUALA - Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Sebagai Irup pimpin Upacara Bendera tujuh belasan Kodim 1005/Barito Kuala, yang diikuti seluruh anggota Makodim 1005/Barito Kuala sebagai peserta upacara, bertempat di lapangan upacara Makodim 1005/Barito Kuala, Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala.Senin(20/03/2023)



Amanat Panglima Kodam VI/Mulawarma Mayor Jenderal TNI Tri Budi Utomo yang Di bajakan Oleh Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Memasuki bulan terakhir triwulan pertama Tahun Anggaran 2023, ada beberapa hal yang akan saya sampaikan berkaitan dengan pencapaian kinerja Satuan Kodam VI/Mulawarman sebagai bahan evaluasi dan koreksi di triwulan berikutnya.

Perlu diketahui bersama bahwa, pelaksanaan pengawasan Posf Audit oleh APIP Internal Itdam Vi/Mulawarman terhadap program kerja dan anggaran Satuan TA 2022, telah selesai. Dalam pengawasan ini masih terdapat temuan-temuan yang harus diperbaiki oleh para Dansat/Kabalak yang menjadi entitas yaitu dibidang Kinerja sebanyak 148 temuan dan bidang perbendaharaan sebanyak 24 temuan. Hal-hal yang menjadi temuan Wasrik agar menjadi perhatian para Dansat/Kabalak, dengan menyikapi secara serius serta mengedepankan aturan yang benar, sehingga tidak menjadi temuan berulang baik di pengawasan internal Itdam maupun pada saat pemeriksaan oleh Itjenad, Itjen TNI, Itjen Kemhan dan BPKP serta pemeriksaan eksternal BPK RI.

Perlu saya sampaikan, bahwa hasil monitoring media sosial periode Januari s.d. Februari tahun 2023 telah ditemukan sebanyak 56 postingan yang merugikan TNI AD yang telah dilakukan oleh personel TNI dan KBT Kodam Vi/Mulawarman. Hal tersebut tentunya menjadi atensi “ Dansat/Kabalak agar memberikan penekanan kepada personel satuannya untuk lebih bijak dalam menggunakan media sosial dan juga agar lebih mengoptimalkan kegiatan Jam Komandan, memberikan penekanan dan Bintel secara rutin dan berkesinambungan kepada seluruh anggota di Satuan masing-masing, untuk memelihara komunikasi dua arah antara atasan dan bawahan guna mengetahui permasalahan anggota di Satuan masing-masing dan mencari solusi.

Jaga kesehatan dan kondisi fisik, laksanakan pemeriksaan kesehatan secara berkala terutama bagi personel yang telah diketahui memiliki riwayat penyakit menahun dan laksanakan pola hidup sehat serta pembinaan jasmani secara rutin dalam rangka pencegahan dan meminimalisir terjadinya kerugian personel akibat sakit.

Sebagai informasi, saat ini sedang berjalan kegiatan seleksi tingkat Sub Panda/Pandasus penerimaan Cata PK TNI AD Reguler dan Keagamaan gelombang | TA 2023 dan pendaftaran PA PK TNI Susgakes TA 2023, yang pendaftarannya dimulai pada tanggal 10 Maret s.d. 10 April 2023 serta kedepan akan di laksanakan werving penerimaan Catar Akmil TA 2023 mulai pendaftaran online tanggal 2 Januari s.d. 2 Juni 2023. Saya tekankan kepada seluruh Prajurit dan PNS agar tidak terlibat menjadi perantara calon dalam pelaksanaan seleksi penerimaan calon Prajurit serta apabila ada anggota keluarga dari anggota Prajurit maupun PNS yang ingin masuk menjadi TNI agar disiapkan dengan baik segala sesuatunya seperti Administrasi, fisik, kesehatan, psikologi dan semua materi tes.

Kita ketahui bersama bahwa pada awal tahun 2022 telah dilaksanakan Launching Aplikasi Mitra Babinsa Tangguh oleh Bapak Kasad, untuk itu saya menghimbau kepada seluruh Babinsa agar memaksimalkan penggunaan Aplikasi Mitra Babinsa Tangguh tersebut, guna percepatan informasi sehingga Komando Atas dapat segera mengambil kebijakan secara cepat dan tepat. Pada kesempatan ini juga, saya juga mengingatkan agar Satkowil jajaran Kodam Vi/Mulawarman terus memantau dan memonitoring kasus Stunting di masing-masing wilayah.(PENDIM 1005)